



DE CLOVIS SPORT ORGANISATION ET L'ARRAS VELO CLUB

Tous les bénévoles de CLOVIS SPORT ORGANISATION et de l'ARRAS VELO CLUB, sont très fiers d'être les acteurs de la renaissance de "PARIS-ARRAS".

Course élite amateur internationale inscrite au patrimoine sportif du Nord Pas-de-Calais, "PARIS (Margny-les-Compiègne) - ARRAS" va rapidement retrouver ses lettres de noblesse grâce à ses Partenaires institutionnels et économiques qui soutiennent avec ferveur le projet. Nous travaillons dans la durée avec l'ambition de grandir encore. Tout est réuni pour gagner ensemble. Place maintenant aux acteurs sportifs. Bonne route à tous et que les meilleurs gagnent.

Jean-Luc MASSON, président de CLOVIS SPORT ORGANISATION,
Philippe RASSEZ, président de l'ARRAS VELO CLUB.

DE LA RÉGION PICARDIE

PARIS-ARRAS, LE RETOUR !

Course mythique, née en 1923, oubliée en 1959..., Paris-Arras renaît en 2010. Les coureurs de l'élite nationale franchiront la ligne de départ à Magny les Compiègne. Ils se mesureront sur 180 kilomètres, dans les trois départements picards, et couperont la ligne d'arrivée chez nos amis du Nord Pas de Calais, à Arras.

Gageons que les publics de nos deux régions, bien connus pour leur amour de la petite reine, seront au rendez-vous pour encourager ces sportifs de haut-niveau !

Claude GEWERC
Président du Conseil Régional de Picardie

DE LA RÉGION NORD PAS-DE-CALAIS

En route pour une nouvelle aventure sur les routes de l'Oise, de l'Aisne, de la Somme et du Pas de Calais. Une grande épreuve classique évoquant des grands du cyclisme comme Jean Hillarion, Henri Pelissier ou Georges Speicher, ne pouvait rester trop longtemps endormie dans la mémoire de la Région Nord-Pas de Calais. C'est chose faite cette année avec cette première édition du Paris Arras relancée avec la complicité de deux associations, le CSO (Clovis Sport Organisation) et le Arras Vélo Club qui vient de fêter son cinquantenaire. Aussi, le Conseil Régional du Nord-Pas de Calais est particulièrement heureux de saluer la remise en selle de cette épreuve sportive de haut niveau. Au-delà des futurs exploits sportifs qui ne manqueront pas d'être signés lors des prochaines éditions ; cette course sera l'occasion de montrer quelques uns des plus beaux paysages de notre région.

Bonne chance !

Daniel PERCHERON, Sénateur du Pas de Calais, Président du Conseil Régional Nord-Pas de Calais

DE LA VILLE MARGNY-LES-COMPIÈGNE

Paris-Arras renaît de ses cendres ...

Remettre au goût du jour cette course prestigieuse de l'Arrageois, créée en 1923 et stoppée en 1959, après la victoire de Pierre Devise, tel a été l'objectif des organisateurs, pour remplacer le Paris-Chauny non programmé cette année. Bernard HELLAL, Maire, espère bien l'inscrire dans la durée. Ainsi, après plus de cinquante ans d'interruption, les 120 coureurs prendront le départ de cette course mythique. Les amoureux de la petite reine pourront à loisir flâner dans le village départ, installé dans le Parc de la Mairie, ou se masser le long des rues, pour voir passer ces futurs champions. D'ores et déjà, en plus de Pierre Devise et de Gilbert Dourdin, anciens vainqueurs de Paris-Arras attendus à Margny, Joël Collet, Adjoint chargé des Sports et de l'animation de la ville a annoncé la visite d'une figure de la région, qui sera reçue en qualité d'invité d'honneur. De leurs efforts, de leur panache et de leur audace aussi, dépendront l'éclat de cette renaissance, pour servir le sport en général et le cyclisme en particulier. Que le meilleur gagne !

Bernard HELLAL, Maire de Margny-Lès-Compiègne

DE LA VILLE D'ARRAS

Le vélo, une tradition arrageoise

Entre Arras et le vélo, c'est une passion qui dure depuis longtemps ! La ville a accueilli plusieurs fois le Tour de France, elle organise des courses chaque année et possède un club cycliste dont la longévité n'a en rien entamé le dynamisme.

C'est donc avec empressement que nous avons saisi l'opportunité de voir renaître la classique Paris-Arras. Cet événement inattendu va faire renaître chez les passionnés, qui l'ont connu ou simplement en ont entendu parler, bien des souvenirs.

Paris-Arras ! Créée en 1923, la course avait disparu en 1959, laissant depuis lors regrets et nostalgie. Il faut donc remercier ici Jean-Luc Masson, président de l'association organisatrice de l'habituelle course axonaise, de nous avoir offert, avec l'assistance technique de l'Arras Vélo Club, la possibilité de cette résurrection.

Tous les amateurs arrageois de cyclisme l'attendent ce grand retour. Signalons que la course est classée en élite nationale, cette année. C'est donc une compétition de haute volée qui triomphera chez nous après un parcours de 175 km.

Paris-Arras revient ! Nous allons tout mettre en œuvre aussi pour qu'il ne s'agisse pas seulement d'une passade, mais que, dès l'année prochaine, avec le soutien de nombreux partenaires, cette historique revienne au calendrier officiel.

Arras veut reprendre sa place sur la carte de France du vélo. Bonne et belle course !

Jean-Marie VANLERENBERGHE, Sénateur-Maire d'Arras